3500 m?
Réf. 05352
4176 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)
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Achat/Vente villa a Grasse, offrant des prestations de qualité et une
superbe vue panoramique.Cette villa de 421 m?2 habitables est
composée d'un premier appartement sur deux niveaux avec une
cuisine équipée, une grande piece de réception, une chambre de
maitre avec salle de bain balnéo et dressing.A I'étage, trois chambres
avec salle de bain.Magnifique jardin paysagé 3500 m2 avec piscine
chauffée et jacuzzi.Un second appartement en rez-de-jardin, avec
cuisine équipée ouverte sur le séjour, trois chambres et salles de bain,

toilettes.Fitness, hammam, sauna, salle de cinéma, salle de jeux. ...

This villa is shrined in a 3500sgm parc, 421msg : living/reception area of 80msg,
with direct access to a 170msq terrace. This vila is equipped with a lift. Master
bedroom with en-suite bathroom and spa, fitted dressing. On the first floor are 3
bedrooms with en-suite bathrooms. At the garden level an apartment with 3
bedrooms and a bathroom. Gym, ham-mam,sauna, home cinema, study, playroom
and 2 cars garage. Large heated swimming-pool, pool-house and Jacuzzi.This
document has no contractual value, and is provided for information purposes only.

EASY HOME RIVIERA
118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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